SMART START

PREGUNTAS FRECUENTES SOBRE SMART START ILLINOIS DEPARTAMENTO DE SERVICIOS HUMANOS DE ILLINOIS, DIVISIÓN DE LA PRIMERA INFANCIA (IDHS, DEC)

General

Resumen

En febrero de 2023, el gobernador Pritzker anunció sus planes para Smart Start Illinois, un plan multianual para dar a todos los niños acceso al preescolar, incrementar los fondos para que los proveedores de cuidado infantil aumenten los salarios y la calidad, y lleguen con apoyo temprano a familias más vulnerables. Smart Start Illinois es un paso para hacer de Illinois el mejor lugar donde criar niños con un compromiso claro y continuo con ellos, las familias, los maestros y los proveedores de cuidado infantil.

Las inversiones de Smart Start Illinois para el Año Fiscal Estatal 2024 (SFY24) respaldadas por el Departamento de Servicios Humanos de Illinois, División de la Primera Infancia (IDHS-DEC) incluyen las siguientes inversiones del Fondo de Ingresos Generales:

- \$5 millones para ampliar el Programa de Visitas Domiciliarias (Home Visiting) del Departamento de Servicios Humanos de Illinois, de modo que más familias que lo deseen puedan recibir este apoyo temprano;
- \$100 millones para Subvenciones para la Fuerza Laboral de Cuidado Infantil líder en el país, que estabilizarán a los proveedores y darán un aumento a los trabajadores de cuidado infantil;
- \$40 millones para programas de Intervención Temprana destinados a mejorar los servicios para las familias y dar un aumento a los proveedores.

La propuesta del Gobernador Pritzker se compromete a realizar inversiones continuas en los programas de Visitas Domiciliarias, Cuidado Infantil e Intervención Temprana de Illinois, permitiendo a IDHS-DEC utilizar estos fondos para hacer cambios a largo plazo en los sistemas.

Visitas Domiciliarias de Smart Start

¿Para qué se utilizarán los fondos de Visitas Domiciliarias?

SFY24 (Ejercicio Fiscal de 2024, julio de 2023 – junio de 2024) se centrará en afinar el modelo de vanguardia que ya se está usando y en mantener puestos que, de otro modo, terminarían con financiamiento federal de alivio:

- Mantener los puestos ampliados con fondos federales de alivio;
- Ajustar los montos de las subvenciones a fin de garantizar que todos los programas cuenten con fondos suficientes para brindar servicios de alta calidad (utilizando un monto estándar por familia basado en el modelo de costo de las visitas domiciliarias);
- Invertir en infraestructura para apoyar la ampliación de la prestación de los servicios;
- Ampliar los puestos.

¿Cuántos "puestos" para visitas domiciliarias se crearán cada año a través de las Visitas Domiciliarias de Smart Start?

Para el final del SFY24, esperamos crear alrededor de 300 puestos adicionales, atendiendo a 400 familias adicionales en nuestros programas de visitas domiciliarias basadas en evidencias. ("Puestos" representa el número de familias a las que se puede prestar servicio en un mismo momento. Cuando una familia se "gradúa" de las visitas domiciliarias, su "puesto" se abre y puede ser ocupado por una familia recién inscrita. Por lo tanto, el número total de familias atendidas durante un año determinado suele ser mayor que el número de "puestos"). Esto se hará mediante el financiamiento de posiciones adicionales de visitadores domiciliarios en beneficiarios seleccionados. Durante SFY24, también actualizaremos el modelo de costos de las visitas domiciliarias. El modelo de costos ajustados se utilizará para calcular el número de "puestos" que se agregarán y las familias a las que se atenderá en el ejercicio fiscal 25 y en los años siguientes. Habrá oportunidades para que las partes interesadas aporten sus opiniones cuando hayamos avanzado más en el proceso.

¿Para cuándo se requerirá que todos los beneficiarios de visitas domiciliarias cumplan con los requisitos de un salario mínimo?

Todos los beneficiarios actuales de visitas domiciliarias deben cumplir con los requisitos de un salario mínimo para visitadores domiciliarios antes del SFY25 como condición para la financiación. Solo unos pocos beneficiarios de visitas domiciliarias del ejercicio fiscal de 2024 aún no han cumplido con estos requisitos de salario mínimo. A medida que ampliamos los puestos y los beneficiarios de las visitas domiciliarias, esperamos exigir también niveles de salario mínimo para los nuevos beneficiarios.

Todavía no hemos determinado cómo abordar los niveles salariales de los supervisores y otros puestos. Involucraremos a las partes interesadas a través del Comité de Salud y Visitas Domiciliarios del Consejo de Aprendizaje Temprano y el Grupo de Trabajo de Políticas de Visitas Domiciliarias de Raising Illinois para determinar esto.

Cuidado infantil Smart Start

Información general sobre subvenciones

¿Qué son las Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral de Cuidado Infantil y en qué se diferencian del Programa de Asistencia para el Cuidado Infantil?

La mayoría de los programas de cuidado infantil cubren el costo del cuidado a través de colegiaturas particulares y, si las familias inscritas participan, del subsidio del Programa de Asistencia para el Cuidado Infantil. Sin embargo, las familias solo pueden permitirse pagar una cantidad limitada en colegiatura privada, y esta cantidad no suele ser suficiente para cubrir salarios competitivos para el personal. Esto dificulta que los programas brinden una remuneración competitiva a los maestros, reduzcan el tamaño y las proporciones de las clases e inviertan en equipos para el aula.

Dado que CCAP es un vale que sigue al niño, la diferencia entre CCAP y la colegiatura privada varía no solo de un proveedor a otro, sino que también puede variar dentro de los ingresos de un proveedor al paso del tiempo, a medida que las familias se mudan a distintos lugares. Así, es posible que algunos proveedores solo tengan una o dos familias subsidiadas por CCAP, mientras que otros pueden tener una combinación uniforme y otros pueden estar financiados casi en su totalidad por CCAP.

Por esta razón, los cambios en CCAP tienen un efecto diferente en proveedores de diferentes tamaños, en diferentes comunidades y en diferentes momentos.

El programa de Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral de Cuidado Infantil puede proporcionar a los programas de cuidado infantil los fondos estables y continuos que necesitan para cubrir costos e invertir en calidad sin sobrecargar a las familias al aumentar la colegiatura o los copagos. Estas subvenciones permitirán a los proveedores cubrir salarios más altos para el personal a través de una financiación base constante, lo que ayudará a compensar la naturaleza impredecible y la fluctuación de las colegiaturas privadas y los pagos de subsidios de CCAP, teniendo en consideración el verdadero costo de los servicios y pagando por adelantado en lugar de a vencimiento. Los proveedores que reciben Cuidado Infantil de Smart Start a través de IDHS deberán cumplir con un nivel de salario base específico, lo que les ayudará a atraer a más personal y a satisfacer la necesidad de cuidado infantil de los padres a una tarifa que puedan pagar.

Para obtener más información, visite Diseño de Mecanismos de Financiamiento | Centro para la Equidad en el Financiamiento del Aprendizaje Temprano (celfe.org) (video 1 min 53 seg)

¿Cuáles son los diferentes tipos de Programas Smart Start de Cuidado Infantil y cuál es la diferencia entre cada uno de ellos?

La IDHS-DEC está explorando los siguientes cuatro tipos de Programas Smart Start de Cuidado Infantil: Subvenciones para la Fuerza Laboral, Apoyos de Calidad, Financiamiento Estratificado y Apoyos Específicos, pendientes de asignación por la Asamblea General de Illinois.

- Las Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral están diseñadas para ayudar a los proveedores de cuidado infantil a cumplir con un piso de salario requerido para el personal que es más alto de lo que los proveedores normalmente pueden ofrecer con los ingresos actuales. A la espera de la asignación de fondos, las Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral estarán disponibles en el Ejercicio Fiscal de 2025 (julio de 2024 junio de 2025).
- Los Apoyos de Calidad están diseñados para ayudar a los programas a aumentar los salarios en función de las credenciales del personal, contratar personal adicional de apoyo y proporcionar al personal desarrollo profesional.
 El Programa de Apoyos de Calidad comenzó en 2020 como el programa piloto ExceleRate de Centros de Cuidado Infantil. Los apoyos de calidad se ampliarán a partir del ejercicio fiscal estatal 2026 (julio de 2025 junio de 2026).
 Aún no se han determinado las fechas en que se abrirán las solicitudes y se distribuirán los fondos.
- El financiamiento estratificado estará disponible para programas con múltiples fuentes de financiamiento público, como las Subvenciones en Bloque para la Primera Infancia y Head Start, en espera de financiamiento. La IDHS-DEC está involucrando a los proveedores de cuidado infantil con fondos estratificados para comprender sus necesidades. El financiamiento estratificado estará disponible a partir del ejercicio fiscal estatal 2026 (julio de 2025 junio de 2026). Aún no se han determinado las fechas en que se abrirán las solicitudes y se distribuirán los fondos.
- Los Apoyos Específicos, pendientes de financiamiento, estarán disponibles para programas de cuidado infantil que puedan necesitar apoyos específicos, como aquellos para estudiantes de dos o más idiomas, apoyos de inclusión para niños con discapacidades, servicios intensivos de apoyo familiar para familias con desafíos sustanciales o participación en otros sistemas, y para proporcionar cuidado infantil durante horarios no tradicionales si tales necesidades no están cubiertas por los otros programas de cuidado infantil Smart Start.
 - The Aún no se ha determinado el cronograma de los Apoyos Específicos.

Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral: Elegibilidad

¿Quién es elegible para participar en las Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral?

La elegibilidad para el programa de Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral depende de un modelo de costos actualizado y de la asignación para el ejercicio fiscal estatal 2025. La IDHS-DEC continúa explorando los criterios de elegibilidad con el Comité Ad Hoc de Contratos de Cuidado Infantil.

Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral: Montos y requisitos del financiamiento

Si se determina que mi programa es elegible para el programa de Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral, ¿cuántos fondos recibirá mi programa?

Aún no se han determinado los montos para el programa de Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral. Funcionarán mejor cuando todos los programas participantes reciban fondos suficientes para aumentar los salarios del personal a un piso salarial estipulado. IDHS-DEC realizó encuestas y grupos focales durante el verano y otoño de 2023 a fin de comprender los costos reales y actuales que tiene brindar cuidado infantil, que se utilizarán para determinar el monto de la subvención necesaria para que un proveedor cumpla con el piso salarial.

¿Cómo se determinarán los montos de adjudicación de las Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral?

Los montos para el programa de Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral aún no se han determinado, ya que dependen de un modelo actualizado de los costos de proporcionar cuidado infantil en el mercado actual. El IDHS-DEC utiliza un modelo de costos para establecer un "monto de adjudicación por aula" basado en la diferencia entre los ingresos actuales de un proveedor y los ingresos que necesitaría para pagar salarios por encima de un piso salarial establecido. El modelo también tiene en consideración factores como la cantidad de fondos asignados al programa de Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral, la cantidad de programas elegibles para las Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral y los programas de piso salarial que deberán cumplir.

Una vez que se determine el monto de la asignación por aula, los programas que presenten solicitud recibirán subvenciones basadas en el número de aulas elegibles para las Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral, en cuanto se produzca la asignación por parte de la Asamblea General de Illinois.

¿Qué requisitos tendrán que cumplir los programas que reciben fondos del programa de Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral?

Los requisitos para el Programa Smart Start de Subvenciones para la Fuerza Laboral aún se están desarrollando, en asociación con el Comité Ad Hoc de Contratos de Cuidado Infantil. Se espera que el requisito principal del programa sea que los proveedores destinatarios utilicen los fondos del programa de Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral con el objetivo de cumplir con un piso salarial requerido y pagar los impuestos sobre la nómina asociados a él. Este piso salarial debe cubrirse mediante salarios, no a través de bonificaciones o incentivos por una sola vez.

Si cumplimos los requisitos para estos programas, ¿cuándo recibiremos los pagos?

Al igual que con los programas de subvenciones de ayuda federales actuales y anteriores, los pagos de los programas Smart Start de Cuidado Infantil se realizarán por adelantado, no a vencimiento. El calendario de los pagos para los Programas de Cuidado Infantil Smart Start aún no se ha finalizado. Esto se analizará durante las próximas conversaciones dentro del Comité Ad Hoc de Contratos de Cuidado Infantil del Comité Asesor de Cuidado Infantil.

¿Qué factores ayudaron a determinar el sueldo o salario mínimo en comparación con el número de programas que pueden recibir el Programa de Subvenciones para la Fuerza Laboral?

El programa de Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral de Cuidado Infantil tendrá el mayor impacto cuando pueda llegar a tantos programas de cuidado infantil como sea posible y aumentar los salarios del personal en una cantidad significativa. Sin embargo, esto exige un intercambio: cuanto mayor sea el monto de la subvención por aula (y mayor sea el aumento salarial para el personal), menos programas totales se podrán financiar. El objetivo es aumentar la financiación de los salarios en la medida de lo posible y llegar a tantos programas como sea posible.

¿Cuántos fondos se necesitarían para ofrecer un mínimo de \$25 por hora para todos los programas o la mayoría de ellos?

En febrero de 2023, el Gobernador propuso una inversión de \$130 millones del Fondo de Ingresos Generales en Subvenciones Smart Start para la Fuerza Laboral de Cuidado Infantil, igualada con \$66 millones en fondos de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense para el programa. En mayo de 2023, la Asamblea General asignó \$100 millones en Fondos de Ingresos Generales y \$96 millones en fondos federales de alivio de la COVID-19 de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense. El modelo de costos actual calcula que costaría significativamente más financiar a todos los centros y hogares con licencia con asignaciones para cubrir los aumentos salariales a \$25 por hora.

Otras preguntas sobre el cuidado infantil

¿Qué nuevos fondos hay disponibles para becas y programas de aprendices para quienes buscan convertirse en trabajadores del cuidado infantil?

Smart Start Illinois incluye fondos continuados para las becas del Consorcio para la Equidad de Acceso a la Niñez Temprana (ECACE, por sus siglas en inglés) a lo largo del ejercicio fiscal de 2024. Más información disponible aquí. Además, IDHS-DEC e ISBE continúan financiando la beca Gateways to Opportunity; hay más información disponible aquí.

¿Smart Start Illinois proporciona alguna asistencia específica para los hijos de los trabajadores de cuidado infantil?

IDHS-DEC recientemente redujo los copagos a \$1/mes para las familias elegibles del Programa de Asistencia para el Cuidado Infantil que tengan un padre o tutor trabajando en el campo del cuidado infantil. Esto continuará bajo Smart Start Illinois

Intervención Temprana (Early Intervention, EI) de Smart Start

¿Cómo se van a utilizar los fondos aumentados para la IE?

Las inversiones de Smart Start Illinois para el ejercicio fiscal de 2024 incluyeron \$20 millones para el mantenimiento de la carga de casos y \$20 millones para aumentar en 10% las tasas de reembolso de proveedores y coordinadores de servicios en el ejercicio fiscal estatal de 2024.

Este aumento del 10% en la tasa de reembolso ayudará a cubrir la inflación de los últimos 20 años y servirá como pago inicial para mejorar el apoyo a los proveedores de servicios de El, y el valor que aportan a las vidas de los niños pequeños y las familias a las que atienden.

¿Quién liderará el proceso de modelado de costos en el que se está embarcando IDHS-DEC para la EI?

El proceso de modelado de costos está dirigido por Afton Partners, que ha apoyado a la Comisión del Gobernador sobre el Financiamiento Equitativo de la Educación y el Cuidado de la Primera Infancia y el modelado de costos de Cuidado Infantil Smart Start. Afton Partners apoyará al IDHS-DEC con la evaluación y el diseño estratégico de mejoras a las estructuras de entrega de los programas de Intervención Temprana y los mecanismos de financiamiento del Estado, y establecerá un entendimiento de las tarifas competitivas para los proveedores de servicios de Intervención Temprana con el fin de atender de manera más equitativa y efectiva a los niños y las familias. Afton Partners colaborará con el grupo de trabajo de la fuerza laboral del Consejo Interinstitucional de Intervención Temprana de Illinois (IICEI, por sus siglas en inglés) a fin de identificar las necesidades actuales y recopilar información sobre opciones para mejorar el sistema.

¿Cómo apoyará Smart Start Illinois el reclutamiento y la retención de la fuerza laboral para la IE?

Además del aumento de la tarifa, el IDHS está utilizando dinero de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense (ARPA, por sus siglas en inglés) para proporcionar un pago de incentivos a la fuerza laboral de El entre agosto y octubre de 2023 como reconocimiento del valor que tienen los proveedores de Illinois que brindan terapias a bebés y niños pequeños.

El pago de incentivos se proporcionará a través de pagos de bonificación únicos de hasta \$1,300 a los proveedores de El, proveedores asociados, coordinadores de servicios e intérpretes que estén acreditados, inscritos y tengan una carga de trabajo al 30 de junio de 2023. Los proveedores elegibles se identificarán a través de su inscripción acreditada y su estado de facturación, y no necesitan solicitar los pagos de incentivos.

La IDHS-DEC también iniciará una campaña de concientización específica y un esfuerzo de reclutamiento de mano de obra para el campo de la niñez temprana, incluida la Intervención Temprana.

La IDHS-DEC colaborará con el IICEI para identificar barreras y estrategias potenciales a fin de expandir y diversificar la fuerza laboral mientras se mejora la competencia cultural.

¿Cómo ayudará Smart Start Illinois a abordar los retrasos en los servicios y a aumentar el acceso equitativo a los servicios de El para las familias de Illinois?

IDHS-DEC ha realizado actualizaciones en la forma en que se financian las Oficinas de Conexiones para Niños y Familias (CFC, por sus siglas en inglés), sin costo adicional, lo que ha permitido que las CFC contraten coordinadores adicionales de servicios. En asociación con el Consejo Interagencias de Intervención Temprana de Illinois, IDHS-DEC está investigando las mejores prácticas nacionales para financiar los servicios de El que podrían implementarse en el contexto particular de Illinois y que podemos poner a prueba a través de proyectos de demostración en áreas de alta necesidad donde las familias históricamente han experimentado barreras para acceder a los servicios a tiempo.

Además, los aumentos salariales periódicos para los terapeutas ayudarán a retener y reclutar a más proveedores para el programa de EI, reduciendo los retrasos en los servicios.

Si desea obtener más información, visite https://www.ilgateways.com/smart-start para encontrar recursos adicionales y formas de participar en el proceso de planificación e implementación.

CV83 © 2024 INCCRRA

Page 5 of 5



